



**Universidad Nacional de Córdoba**  
2024

**Declaración H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** EX-2024-00690214- -UNC-ME#FCC

---

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN  
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

D E C L A R A

El HCD expresa su repudio a las declaraciones del Ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona, contra la identidad de género y la diversidad sexual, vertidas el 27 de agosto frente la Comisión de Mujeres y Diversidad de la Cámara de Diputados de la Nación.

En el marco de un contexto de avance de los discursos de odio y ajuste a las políticas públicas en el sector, renovamos el compromiso de este órgano con la defensa de los derechos de género y diversidad.

Las afirmaciones del Ministro evidencian un profundo desprecio por los principios constitucionales y convencionales que resguardan el derecho a la identidad de género además de un preocupante desconocimiento de las leyes vigentes que protegen este derecho y obligan -especialmente a los organismos públicos- a efectivizarlo.

Comuníquese y dése amplia difusión.

Córdoba, 9 de septiembre de 2024.